

## Declaración informativa

# Medina aseguró que fue abogado de Evo Morales



EXCORONEL GONZALO MEDINA, INVESTIGADO POR NARCOVÍNCULOS Y CUYAS DECLARACIONES PASAN AL UMBRAL POLÍTICO.

Inf. Pág. 4, 1er Cuerpo

Del excoronel Gonzalo Medina, detenido por supuestos narcovínculos, ayer recién se conoció una reacción ante las acusaciones, cuando un medio cruceño publicó una declaración informativa, en la que aseguró que "prestó servicios como abogado al presidente del Estado, Evo Morales y al expresidente Eduardo Rodríguez Veltzé".

Inmediatamente, el primer mandatario, a través de su cuenta de Twitter negó vínculo alguno con el excoronel que es investigado por narcotráfico. "He leído en algunos medios que el excoronel Gonzalo Medina declaró que fue mi abogado. Nunca contraté sus servicios como abogado" (sic), respondió ayer el presidente Evo Morales en su cuenta en Twitter.

Asimismo, reaccionó de la

misma forma el expresidente de Bolivia Eduardo Rodríguez Veltzé, quien también, a través de redes sociales, expresó: "No conozco al señor Medina y obviamente tampoco jamás he contactado con sus servicios profesionales".

Sin embargo, en el acta de declaración informativa, Medina dijo: "He trabajado insistentemente, he sido director jurídico del Comando General de la Policía y catedrático por 18 años. He sido oficial intachable, he sido abogado del presidente Evo Morales, del ministro, he sido abogado del presidente Rodríguez Veltzé. Me arrepiento de condecorar a un delincuente, por eso estoy siendo destituido con ignominia".

Esta declaración fue efectuada el pasado 24 de abril por la noche en la audiencia de casi 8 horas, en la que la jueza cautelar Ana Gloria Rojas determi-

nó su detención preventiva. El diario cruceño El Deber accedió a esta declaración (acta de audiencia cautelar), que recién fue conocida ayer.

En aquella ocasión, la Fiscalía lo acusó de la comisión de delitos relacionados con sustancias controladas, asociación delictuosa y confabulación, al igual que al capitán Fernando Moreira, que trabajaba con Medina en la Felcc Santa Cruz.

El sábado 13 de abril, la prensa publicó una nota relacionada a un audio que involucraba a estos altos jefes militares (Medina y Moreira) con el narcotraficante boliviano Pedro Montenegro, buscado en el ámbito internacional, de quien, luego de indagaciones se comprobó que incluso fue condecorado por la Policía Boliviana.

Documentos de Inteligencia y un audio de conversación de

> También dijo que prestó servicios profesionales a Eduardo Rodríguez Veltzé; ambos aludidos lo desmintieron y afirmaron que "nunca lo contrataron"

altos jefes policiales, obligaron al ministro de Gobierno, Carlos Romero, a destituir a Medina y Moreira, que luego fueron detenidos preventivamente.

Este escándalo tomó cariz político cuando la diputada por el Movimiento al Socialismo Susana Rivero presentó pruebas de un depósito bancario (2009) del excoronel Medina (por \$us 30 mil) en favor del candidato opositor por Comunidad Ciudadana Carlos Mesa; este aseguró que se trataba de una transacción por la venta de un inmueble de sus padres y que no conocía al depositante; pues la venta se la habría realizado a una mujer.

Por esta acusación, Mesa fue citado a declarar en calidad de "testigo" ante el Ministerio Público; no respondió el cuestionario de la investigadora asignada al caso, debido a que presentó una observación de fondo, al considerar que existe incompetencia para citarlo a declarar. Solicitó que se le explicara si es un nuevo proceso o tiene relación con el caso Camargo-Correa, que investigó la Asamblea Legislativa, donde solo puede convocarlo el fiscal general del Estado.

Sin embargo, informó que se presentó ante la Fiscalía en Santa Cruz un requerimiento para que se amplíe la indagación contra el exdirector de la Felcc, al ministro de Gobierno, Carlos Romero, y que la testigo principal sea la diputada del MAS, Susana Rivero.

Voces opositoras no se hicieron esperar también pidieron que Evo Morales sea citado a declarar por el mismo caso.



LA ZONA DEL DESLIZAMIENTO ES SOMETIDA A TRABAJOS DE ESTABILIZACIÓN.

## Deslizamiento

# Alcaldía demolerá veintidós viviendas

> Otros podrán retornar a sus casas cuando el suelo sea estabilizado en Bajo San Jorge-Kantutani

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo

Hasta el 3 de mayo, la comuna paceña reportó que 68 viviendas colapsaron y 22 estaban en la franja roja para ser demolidas; el pasado sábado, el alcalde Luis Revilla confirmó la determina-

ción y ayer anunció que las familias de la denominada franja azul (declarada fuera de riesgo) que no perdieron sus casas en el deslizamiento en San Jorge Kantutani retornarán a sus viviendas esta semana.

"Teníamos un número inicial de 19, ahora son 22 las viviendas que se tienen que demoler", afirmó Revilla.

Otras 26 casas están en la franja verde y es posible que sean destruidas.

"Por eso, estamos poniendo los campamentos en óptimas condiciones, sabiendo que las familias van a tener que vivir ahí por algunas semanas", indicó el burgomaestre.

## Níger

# Murieron 58 personas en explosión de cisterna

Inf. Pág. 7, 3er. Cuerpo

Niamey.- Níger ha vivido su peor catástrofe en los últimos años tras la explosión ayer de un camión cisterna lleno de combustible en la capital Niamey, causando la muerte de 58 personas y 37 heridos graves, además una gran conmoción en la sociedad nigerina.

Los heridos fueron inmediata-

mente evacuados a los centros hospitalarios de la capital por los efectivos de bomberos presentes en el lugar del siniestro, que tuvo lugar en el barrio conocido como "Aéroport", y que estaba devastado por el fuego, según pudo constatar Ele en el lugar.

El accidente ocurrió a la 1 de la madrugada hora local cuando el conductor del camión perdió el control del vehículo y acabó volcando.



ENTRE LOS MUERTOS Y LOS HERIDOS GRAVES HAY MUJERES Y NIÑOS.

## Para mañana

# Médicos anuncian paro

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

La falta de insumos, medicamentos y presupuesto para el pago de salarios a más de 400 profesionales que trabajan a contrato fue la razón para que los médicos del Sindicato de Ramas Médicas y Afines (Sirmes) de La Paz decidieran realizar mañana, miércoles, un paro

de brazos caídos.

El Complejo Hospitalario de Miraflores ha rebasado su capacidad de trabajo de su personal en todos sus ambientes, las enfermeras atienden entre 20 a 40 pacientes críticos cada día, poniéndolos en riesgo, debido a que faltan recursos para atenderlos, denunció el dirigente de Sirmes, Fernando Romero.



IMAGEN DE ARCHIVO DE UN DÍA DE PARO MÉDICO EN LA PAZ.

## Met Gala 2019 – Nueva York

# Excentricidad y estilo libre en desfile

Nueva York.- La excentricidad marcó ayer la gala del Museo Metropolitano de Nueva York (MET), que este año llevaba por tema el concepto de "camp" propuesto en 1964 por la escritora Susan Sontag, de libre interpretación y que decenas de celebridades definieron con sus ganas de divertirse con la moda.

Entre los nombres más sonados del acontecimiento benéfico, que financia el Instituto de Moda del museo y su exposición "Camp:

Notes on Fashion", no faltaron las cantantes Lady Gaga, Katy Perry, Cardi B y Jennifer Lopez; las modelos Giselle Bündchen y Naomi Campbell, ni varias hermanas del televisivo clan Kardashian.

El MET desplegó una alfombra rosa con plumas en un alarde de esa extravagancia característica de su gran fiesta, la más esperada y exclusiva de la industria de la moda: la editora de Vogue y gurú Anna Wintour elige

a unos 550 afortunados para que asistan, la entrada ronda los 30.000 dólares y hay lista de espera.

Wintour inauguró la cita de más de cuatro horas con una túnica de Chanel y una capa de plumas, todo en color rosa, el color estrella, pero su entrada fue discreta en comparación con la de Lady Gaga, anfitriona y artista abanderada de la estética "camp".



KATY PERRY Y CELINE DION POSARON EN LA ALFOMBRA ROSA DE LA GALA MET DE 2019, CELEBRADA AYER EN NUEVA YORK (EEUU).

## Hoy en Nuevos Horizontes

# Meses del año en LSB



En este número presentamos los meses del año en el lenguaje de señas boliviano con lo que se ampliará los conocimientos del lector para comunicarse con las personas sordas y practicar la inclusión, reduciendo más las diferencias sociales.

De igual forma continuamos con el desarrollo de temas complementarios para la formación de nuestro público; presentados de manera simple, concisa y familiar: 8 de Mayo, Día Mundial de la Roja, los anhidridos de ácidos, los derechos sexuales, la preparación horas antes del examen y mucho más.

Cruz sexuales, la preparación horas antes del examen y mucho más.